

OVACIONES

LUNES 17 DE FEBRERO DE 2020 | NUMERO 25476 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Hallan niña embolsada en Tláhuac

POR URBANO BARRERA

En una espiral de feminicidios sin precedente, el cuerpo de una niña fue hallado ayer en una bolsa en calles de la alcaldía Tláhuac, informó la fiscalía capitalina.

Señaló en redes sociales que activó el protocolo de feminicidio tras el hallazgo del cuerpo de una menor de entre 7 y 9 años de edad.

Detalló que el hallazgo se realizó en calles de la colonia Los Reyes.

Agentes del Ministerio Público de esa demarcación realizaron el levantamiento de indicios y notificaron de este crimen a la Fiscalía Central de Investigación, que realizó las pruebas forenses.

Se desconoce si la víctima ya fue identificada o reclamada por sus familiares.

Ver página 11



Fotos: Cuartoscuro y EFE

REPRIMIDOS

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chiapas.- Bloqueaban la carretera a Tuxtla Gutiérrez. La policía disparó balas de goma. Por la noche, protestaron en el palacio de gobierno.

Ver página 10

Poderoso caballero ya no comprará jueces: AMLO

PENJAMO, Guanajuato.- El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró ayer que ya no va a ser ese poderoso caballero don dinero, el que decida sobre la vida pública de México y el que compre jueces para que delinquentes salgan de la cárcel.

“El dinero ya no es lo que rifa. Ya no es de que “yo puedo hacer y deshacer porque tengo influencias y voy a comprar a ministerios públicos, y voy a comprar a jueces y voy a comprar autoridades y me van a sacar de la cárcel”, dijo al inaugurar un cuartel de la Guardia Nacional.

La declaración se da, luego de que Oscar Flores Ramírez El Lunares ha sido liberado dos veces por jueces.

Ver página 3

SIN CORONAVIRUS



Diez mexicanos que estaban en cuarentena en Francia arribaron anoche al AICM. Fueron declarados limpios.

Ver página 8

En Chiapas

Chocan policías y familias de los 43; 2 heridos graves

CHILPANCINGO, Gro.- Familiares de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa y un grupo de normalistas fueron desalojados este domingo en Chiapas, en un enfrentamiento que dejó a cinco heridos, dos de ellos de gravedad.

Los familiares y normalistas llegaron ayer a la Escuela Normal Rural Mactumactzá de Tux-

tlá Gutiérrez, capital de Chiapas, como parte de la gira que están haciendo por todos los centros educativos de México donde son formados los futuros maestros.

Policías antimotines disolvieron el grupo, que estaba animado a sumarse a una manifestación para exigir justicia por la desaparición en 2014 de los 43 estudiantes de la Escuela Normal Rural de

Ayotzinapa, en el estado sureño de Guerrero.

Las fuerzas de seguridad utilizaron gases lacrimógenos contra los familiares de los normalistas desaparecidos e hirieron de gravedad a un estudiante de la escuela de Ayotzinapa y a otro de la de Mactumactzá, quienes recibieron impactos de balas de goma.

Ver página 10

Asumen 35 representantes del IMSS en entidades

Ver página 9

VENTANA

¿No quedó claro entonces Rutilio?

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez
Página 9

FRONTERAS...

Fernando Fuentes
Página 11